

#SÜD 12. Mai 2025

EVG Nürnberg zeigt Flagge am 1. Mai

Bei bestem Wetter beteiligten sich rund 40 Mitglieder der EVG am Demonstrationzug durch Nürnberg – ein gelungenes Maifest mit engagierte Einsatz der Ortsfrauenleitung rundete den Tag ab.



Am 1. Mai war die EVG traditionell in Nürnberg vertreten. Bei strahlendem Wetter beteiligten sich rund 40 EVG-Mitglieder am Demonstrationzug. Im Anschluss fand auf dem Nürnberger Kornmarkt ein gelungenes Maifest statt, das durch interessante Redebeiträge bereichert wurde. Zu dem gelungenen Maifest trug die Ortsfrauenleitung ebenfalls mit großem Engagement bei, indem sie einen Stand mit Kaffee und Kuchen organisierte, der auf reges Interesse stieß.